

Mit dem bedeutendsten Schweizer habe ich mich zuwenig befasst, wir haben natürlich den Tell gelesen. Beim Theater — ich habe sehr gerne Theater — ist es Ruedi Walter, das war ein Köhner.

Ich höre viel Radio Gonzen und mittags die Schweizer Nachrichten. Wir haben auch den Blick abonniert; na ja, da muss nicht alles stimmen, was man dort liest, aber er hat nicht nur Negatives zu berichten, sondern auch Positives. Dann informiere ich mich durchs Fernsehen. Die Diskussionsrunden sehe ich sehr gerne, ich ziehe sie jeder anderen Sendung vor.

Rita Möhr, Balzers, *1940, Liechtensteinerin, Hausfrau